

TION ET LE VERCORS

SASSENAGE |

Une 10^e édition ensoleillée du marché aux fleurs, dentelles et broderies



Voilà déjà 10 ans que les bénévoles de l'association des Amis du Château ont créé le marché aux fleurs, aux dentelles et broderie qui se déroule tous les ans dans la cour d'honneur du château de Sassenage.

Réservé au départ aux pépiniéristes et horticulteurs, « nous avons décidé, il y a quelques années, d'ouvrir aussi ce marché aux dentellières, en mémoire aux jeunes orphelines accueillies ici dans ce château, loué alors à un entrepreneur qui y avait installé une manufacture de dentelle (entre 1770 et 1784). Elles fabriquaient ici "la blonde", une fine dentelle », explique Michèle Matraire, une ancienne présidente de l'association.

Une collecte de fonds pour restaurer des pièces du patrimoine du château

« C'est un événement toujours très attendu à Sassenage car il coïncide avec l'arrivée du printemps », lance Christian Coigné, maire de la commune, heureux du monde

que draine chaque fois cette belle manifestation. « Et cela donne l'occasion aussi aux Sassenageois de participer à notre concours des villes et villages fleuris s'ils le souhaitent », poursuit Jérôme Boetti Di Castano, son adjoint.

Hier, le stand de la buvette et restauration rapide tenue par les Amis du château aura permis une nouvelle fois de « collecter des fonds pour poursuivre leur action de restauration des pièces du patrimoine du château (tableaux, meubles, etc.) qui ne sont pas classés aux Monuments historiques, et dont les coûts ne sont donc pas pris en charge », explique Thérèse Fantini, la présidente.

L'association a déjà permis depuis 2007 la restauration de 5 tableaux et de nombreuses pièces du mobilier, comme le piano-forte carré, à cinq octaves et demie.

Nathalie BELLON

Pour rejoindre l'association : lesamisduchateaudesassenage.fr/
Tél. 07 87 68 85 69.



Les Amis du château contribuent chaque année à restaurer des pièces du château, patrimoine des Sassenageois. Hier, les visiteurs sont repartis les bras chargés de fleurs et de plans pour les jardins.



Parmi les stands : la Métropole était présente pour apprendre à composter ses déchets ; le club des dentellières "Les gentianes Bleues" de Chirens ont fait des démonstrations et Plants d'Arom'S, un produit installé chemin de Bouvaret dans la plaine de Voreppe, a présenté ses plantes bio.